



Hoy se ha celebrado la sesión extraordinaria del Pleno del Consell Insular para la concesión de las distinciones honoríficas de la isla de Formentera, el pleno ha acordado el otorgamiento de la Medalla d'Or y los Premis Sant Jaume 2016 así como el de Fill Adoptiu ('Hijo Adoptivo'). Las distinciones se entregarán el próximo domingo 24 de julio en el acto institucional de la Diada de Formentera, a partir de las 20.00 horas en la Sala de Cultura, Cinema.

El Pleno ha aprobado por unanimidad otorgar la Medalla d'Or de Formentera al Colectivo de personas mayores de la isla. En reconocimiento a su valiosa contribución en la difusión del patrimonio cultural inmaterial, así como la protección y promoción de la cultura popular a través de la participación activa en numerosas actividades que realizan a lo largo del año en los diferentes pueblos isleños.

Premis Sant Jaume

Los Premis Sant Jaume de este año son por "Ràdio Illa: en reconocimiento a los treinta años de trabajo realizado por todas aquellas personas que han participado en la creación de la primera emisora de radio local, en 1986, con los jóvenes como protagonistas, hasta convertirse en el medio de comunicación de referencia en la isla de Formentera tanto en el ámbito informativo, de la cultura y del entretenimiento.

También será galardonado con un Premi Sant Jaume la Panadería "Can Jeroni": en reconocimiento a más de ochenta años de funcionamiento y mantenimiento de una actividad de gestión familiar que ha ido pasando de generación en generación y que se mantiene en la actualidad, trabajando de forma artesanal y tradicional el pan y manteniendo la elaboración de los pasteles y dulces que forman parte de la gastronomía tradicional local como postre típico isleños.

El tercer premio Sant Jaume recaerá en el "Fòrum per la memòria d'Eivissa i Formentera": en reconocimiento a su labor, voluntaria y comprometida, en la defensa de la memoria de los que sufrieron la violencia por razones ideológicas, políticas o religiosas, y fueron víctimas de la Guerra Civil y el franquismo, de modo que se avance en la reconciliación, la concordia y la justicia, en el respeto del pluralismo y en la defensa pacífica de las ideas.

Fill adoptiu

En la sesión también se ha acordado otorgar la distinción en la categoría de Hijo adoptivo a Jacques Leon Laurent (Bélgica, 1930): en reconocimiento a su labor como pionero en la introducción de la vela y concretamente del windsurf en Formentera, así como por la trayectoria de fomento y difusión de este deporte mediante la organización de eventos deportivos que hoy continúan, como son la Volta a Formentera en windsurf y la semilla de la práctica de muchos deportistas de élite tal y como los conocemos ahora.

Estas distinciones tienen por objetivo hacer un reconocimiento público de aquellos méritos que suponen un bien para la colectividad local, de ordenar sus actos, de recoger su tradición, de promover los elementos específicos propios y de velar por sus intereses y su identidad.